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¿Qué son las abreviaturas?

■ Según el DPD: “Una abreviatura es la representación gráfica reducida
de una palabra o grupo de palabras, obtenida por eliminación de
algunas de las letras o sílabas de su escritura completa y que siempre
se cierra con un punto”.



¿Cómo se forman las abreviaturas?

Hay dos métodos para formar abreviaturas:

1. Por truncamiento o eliminación de las letras o últimas sílabas de la palabra. 

En este caso no deben terminar en vocal:

– Licenciado: Lic., no Lice.

– Economista: Econ., Ec., no Eco.

2. Por contracción o supresión de las letras centrales de la palabra hasta dejar las 
sílabas o letras más significativas:

– Abogado: Abgdo.

– Almirante: Almte.



¿Cómo se escriben las abreviaturas?

■ Las abreviaturas se escriben con mayúscula o minúscula.

a) Se escriben con mayúscula:

1. Cuando son nombres propios: Bs. As. por Buenos Aires, FF. AA.
por Fuerzas Armadas

2. Cuando se refieren a:

2.1. Cargos: Dir. (director), Gdor. o Gob. (gobernador)

2.2. Profesiones: Dr. (doctor), Adm. (administrador)

2.3. Fórmulas de tratamiento (incluso las que se escriben con
minúscula en su forma no abreviada): Srta. (señorita), Gral.
(general), Mons. (monseñor).



■ Las abreviaturas de fórmulas de tratamiento solo se deben usar 
cuando se escriben antes del nombre: Sr. Pedro Pérez. No se 
recomienda su empleo cuando no acompañan al nombre: El Dr. 
y su Sra. participaron del ágape. 

2.4. Existen abreviaturas que por tradición se escriben en 
mayúsculas: P. V. P. (precio de venta ál público), D. L. (depósito 
legal).

b) Van en minúscula cuando se refieren a sustantivos comunes: 
pág. por página, av. o avda. por avenida. 



¿Cuáles son los plurales de las 
abreviaturas?

El plural de las abreviaturas se forma de la siguiente manera:

■ Se añade una -s cuando se construyen por medio del método de truncamiento:
págs. (páginas), avs. (avenidas). Excepción: cts. (abreviatura de centavos y
centésimos).

■ En abreviaturas formadas por una sola letra, el plural se expresa con la repetición
de la consonante o vocal: ss. (siguientes), Recursos Humanos (RR. HH.), Fuerzas
Armadas (FF. AA.).



No olvidar que …

■ Las abreviaturas, si están compuestas por varias palabras, se separan con un 
espacio y un punto:

 a. m. (ante meridiem, antes del mediodía)

 p. m. (post meridiem, después del mediodía)

 m s. n. m. (metros sobre el nivel del mar)

 D. E. P. (descanse en paz)
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